



Der Tod, der jedes Menschen Auge bricht,
lehrt uns wohl scheiden – vergessen nicht.

Gott, der Allmächtige, hat Frau

Theresia Hauzenberger

geb. Höld

am Samstag, dem 22. August 2015, um 16.15 Uhr im
85. Lebensjahr zu sich gerufen.

Wir geleiten unsere liebe Verstorbene am
Mittwoch, dem 26. August 2015, um 14.15 Uhr
von der Aufbahrungshalle Albrechtsberg in die Pfarrkirche
und nach dem hl. Requiem zur letzten Ruhestätte.

3613 Gyllaus 16, im August 2015

Es trauern um sie:

Johann und Maria, Anton und Susanne
Söhne und Schwiegertöchter

Christian, Martin, Marco, Christof und Janine, Patrick
Enkel

Leon
Urenkel

im Namen aller Verwandten.

Wir beten für unsere Verstorbene am Dienstag, dem 25. August 2015,
um 19.30 Uhr in der Kapelle Gyllaus.